

Cuba défend à l'ONU une utilisation plus rationnelle de l'eau



Nations Unies, 24 mars (RHC)- La représentante permanente de Cuba auprès de l'ONU, Anayansi Rodríguez, a mis l'accent sur l'utilisation plus rationnelle de l'eau, comme le promet notre pays moyennant diverses politiques gouvernementales.

Au cours d'un débat à l'Assemblée Générale de l'ONU à l'occasion du lancement de la Décennie Internationale d'Action « L'eau pour le développement durable »,

Anayansi Rodríguez s'est prononcée pour une gestion plus responsable des ressources hydriques.

La diplomate cubaine a relevé que dans notre pays il est très important d'utiliser de façon adéquate l'eau car nous sommes affectés par de longues périodes de sécheresse et nous n'avons pas de grands fleuves.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158335-cuba-defend-a-lonu-une-utilisation-plus-rationnelle-de-leau>



Radio Habana Cuba